

Mahasiswa KKN Tematik 11 Sukseskan Upacara Peringatan Haris Guru Nasional di SD Negeri 6 Dewantara



KKN Tematik Kelompok 11 Sukseskan Upacara Peringatan Haris Guru Nasional di SD Negeri 6 Dewantara

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Kelompok 11 Universitas Malikussaleh melaksanakan upacara Peringatan Hari Guru Nasional di Sekolah Dasar Negeri (SDN) 6 Dewantara Gampong Geulumpang Sulu Timu. (28 November 2022)

Pada kegiatan ini di hadiri langsung oleh ibu kepala sekolah yaitu ibu Alfiati, S.Pd.,S.T dan guru-guru lainnya serta anggota kelompok 11 yang di dampingi langsung oleh dosen pedamping lapangan yaitu ibu Yesy Afrillia MKom terdiri dari Muhammad Iqbal Prodi Teknik Sipil Sebagai Ketua Kelompok, Ryan Syahputra Prodi Teknik Industri Sebagai Wakil Ketua, Wulan Ratna Dilla Prodi Hukum Sebagai Sekretaris, Sari Maharani Sitorus Administrasi Bisnis Sebagai Bendahara, Puja Faturaman Prodi Teknik Informatika, Fhaorozhe Rezky Hakim Prodi Hukum, Indra Al-Hakim Prodi Administrasi Bisnis, Syarifah Nadia Prodi Agribisnis, Roza Tarina Prodi Teknik Informatika, Diva Sastika Pratiwi Prodi Agribisnis, Nurjannah Prodi Hukum, Yuri Pristiyara Prodi Sistem Informasi, Safira Nurul Lita Prodi Ekonomi Pembangunan, Rizka Annisa Prodi Akutansi.

Kegiatan upacara Peringatan Hari Guru Nasional ini dilaksanakan oleh para guru sebagai pembawa bendera, protokol, pembaca UUD 1945, pembaca doa dan pembina upacara oleh ibu kepala sekolah. Pemimpin upacara diambil alih oleh salah satu anggota kelompok KKNT 11 yaitu Indra Al-Hakim, dirjen diambil alih oleh anggota kelompok KKNT 11 yaitu Syarifah Nadia dan tim paduan suara diambil alih oleh seluruh anggota KKNT 11.

"Peringatan Hari Guru Nasional ini dilakukan setahun sekali untuk mengapresiasi jasa para guru-guru yang telah mendidik kita. Ibu harap anak-anak semua dapat lebih menghargai perjuangan para guru-guru dan dapat belajar lebih rajin lagi." ucap ibu kepala sekolah SDN 6 Dewantara Alfiati SPd ST.

Selanjutnya yaitu salam salaman antara siswa-siswi, mahasiswa dan guru, dilanjut dengan pemberian kado dari para siswa ke para guru dan pemberian kue dari KKNT kelompok 11 kepada para guru. Kemudian kegiatan tukar kado antar guru dan kegiatan pembacaan puisi yang dipandu oleh anggota KKNT kelompok 11.

“Kegiatan membaca puisi ini dilakukan untuk menyalurkan bakat adik-adik sekalian dalam membaca puisi karya mereka sendiri dalam rangka memeriahkan kegiatan Peringatan Hari Guru Nasional” ucap salah satu anggota kelompok KKNT kelompok 11 yaitu Safira Nurul Lita.

Kegiatan ini selesai pada pukul 12.00, siswa-siswi diarahkan untuk dapat meninggalkan lingkungan SDN 6 Dewantara. Kemudian para guru dan mahasiswa KKNT kelompok 11 berkumpul untuk melakukan kegiatan potong kue dan makan siang bersama.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) KKNT Kelompok 11, Yessi Afrillia MKom selalu mendukung apapun yang dilakukan mahasiswa beliau mengucapkan kegiatan yang dilakukan di lapangan haruslah semaksimal mungkin dan haruslah memiliki manfaat yang banyak untuk masyarakat sekitar. Haruslah saling membantu satu sama lain antara mahasiswa dan masyarakat, ilmu yang ada haruslah trus di salurkan untuk masyarakat.[tmi]

Tanggal: 29 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),